

# PLATTFORM

## ÄRZTE FÜR DAS LEBEN

44. Jahrgang Nr. 2 2024 P.b.b. 02Z034111M Erscheinungsort u. Verlagspostamt 1090 Wien

### **PROF. SÖNNICHSEN: "WIR MÜSSTEN ALLE IMPF-ÄRZTE HINTER GITTER BRINGEN! UND DIE POLITIKER SOWIESO."**

(Interview in AUF1 10.05.2024)

#### **Liebe Freundel**

Jetzt, wo alles klar ist, genügt eine Entschuldigung, die übrigens bisher keiner unserer p.t. Politiker je über die Lippen brachte, nicht mehr. Jetzt braucht es Gerichtsverfahren, Urteile und Strafen.

Trotz bereits reichlich vorhandenen Belastungsmaterials zu keinerlei Einsicht, Reue, Schuld eingeständnis, freiwilligem Rücktritt oder gar Selbstanklage bereit zu sein und noch immer sich hartnäckig im Recht zu glauben: Wäre da nicht längst ein Wechsel von der Regierungsbank auf die Anklagebank angebracht?

„Ich will Handschellen klicken hören!“ rief so treffend als erster bereits 2023 der bekannte schon vor Jahren pensionierte deutsche Fernsehmoderator und Buchautor Peter Hahne.

Alles bedarf einer lückenlosen Aufklärung. Alles muß angeprangert werden, was an Unrechtsverhalten

zu Tage kommt. Alle für den Corona-Wahnsinn samt Maßnahmen Verantwortlichen sind sofort aus ihren Ämtern und Funktionen zu entfernen, vor Gericht zu stellen und mit exemplarischen Strafen zu belegen:

- die führende Politikerriege sowieso
- ebenso eine Justiz, die nur noch als Handlanger der Exekutive fungiert, wodurch die Gewaltentrennung nicht mehr gegeben ist, nicht zuletzt dadurch, dass etwa Ärzte, die dem vorgegebenen Narrativ nicht folgten, bis heute wegen ausgesetzter Maskenbefreiungen bestraft und Berufsverbote nicht aufgehoben werden, die wegen öffentlicher unbotmäßiger Äußerungen über die Covid-Impferei verhängt worden waren,
- und erst recht die Medienverantwortlichen,

• alle damals Maßgeblichen in Ärzteschaft und Universitäten, die Alt und Jung in die Nadel getrieben haben!

• Und - nicht zu vergessen - unsere beispiellos unrühmliche Kirchenführung!

• Und: Waren es nicht letztlich aber die Ärzte, die die Nadel geführt haben? Wäre es da nicht recht und billig, von den Impfärzten zumindest die Rückzahlung der Gelder zu fordern, die sie eingenommen haben?

• Und die Hersteller-Pharmafirmen noch und noch mit Klagen zu überhäufen, bis sie wirtschaftlich zerschlagen sind?

• Mit diesen gemein gemacht hat sich die Zulassungsbehörde EMA, die in völlig verantwortungsloser Fahrlässigkeit die Zulassung der neuen mRNA-Gentherapie als „Impfstoffe“ - ein bewußter Etikettenschwindel - ohne Prüfung einfach abgenickt hat: Dies ist ja wohl der Gipfel an kriminellem Verhalten!

Ohne gerechte und angemessene, exemplarisch harte Bestrafung, ohne Abbüßung der Strafe (Sühne!) und ohne das ausdrückliche Verbot in alte politische Ämter und führende Funktionen je wieder zurückkehren zu dürfen, kann es eine Versöhnung (= Versöhnung), eine Vergebung (Verzeihung) nicht geben! Und ohne Vergebung ist die Wiederherstellung einer Rechts-

ordnung in Frieden und Eintracht nicht möglich.

Wie anders soll für vier Jahre sogenannter „Pandemie“ mit kalkuliertem Massenmord und gezielter Existenzenvernichtung, Diffamierung und Diskreditierung Andersdenkender, Spott und Hohn, Demütigung, Schmähung, Benachteiligung, Entrechtung und Ausgrenzung aus der menschlichen Gesellschaft jemals Genugtuung erlangt werden?

Kommt es jedoch in absehbarer Zeit zu keiner umfassenden strafrechtlichen Aufarbeitung der Verbrechen von Behörden, Politikern und Impfärzten, dann werden im nächsten vorkonstruierten Krisenfall, in der nächsten „Pandemie“, die gleichen Fehler wieder begangen, zumal nicht nur die verfehlten Maßnahmen weitgehend unverändert in den regulären Gesetzesbestand aufgenommen wurden, sondern WHO, UNO und EU jede vom Narrativ abweichende Meinung, die Meinungsfreiheit also, als Desinformation verfolgen und das Denken aller Menschen kontrollieren und diktieren wollen!

Corona war ein Testballon: Unter welchen Umständen wird staatlicher Zwang ertragen?

Frankreich hat jüngst allen Kritikern der mRNA-Gentherapie mit Staatsanwalt und Gefängnis gedroht.

Der WHO-Pandemievertrag (samt

den internationalen Gesundheitsvorschriften), der die totale Entmündigung aller Staaten in Gesundheitsfragen vorsieht, das „Verbrechen gegen die Menschlichkeit“ (als welches jedes Wort gegen Abtreibung, Homosexualität, Genderei, Transgenderideologie, Geschlechtsumwandlung und Pädophilie geahndet werden soll !) und die jüngst vom EU-Parlament mit 2/3-Mehrheit zustande gekommene EntschlieÙung, ein „Recht auf Abtreibung“ in die Menschenrechts-Charta der Vereinten Nationen aufzunehmen, sind beredete Meilensteine auf diesem Weg.

Anfang 2020 erklärte der französische Staatspräsident Macron: „*Wir sind im Krieg!*“

Noch ist dieser psychologische Krieg gegen das Volk nicht zu Ende, noch haben wir ihn nicht gewonnen.

Verbreitet die Fakten ! Tragt Information und Aufklärung hinaus !

Habt den Mut, euch euren Verstandes zu bedienen, und **wählt bei den anstehenden Wahlen diejenigen, die sich für das Recht und für das Volk einsetzen !**

Es geht diesmal ums Ganze, es geht um alles, es geht unwiederbringlich um die Freiheit !

Die Wende ist im Ansatz bereits da! Nehmen wir sie nach Kräften wahr!!

P.S.: Wir wollen Gerechtigkeit, nicht Rache und Vergeltung.

Lynchjustiz und auch der Ruf nach Todesstrafe seien uns fern ! Das möchte ich betont haben, noch ehe das Massensterben der Geimpften beginnt.

Ihr



Dr. med. Johann Wilde

## Buchempfehlung

Der Versuch, einen weltweiten **Pandemievertrag** unter der Schirmherrschaft der Weltgesundheitsorganisation (WHO) zu etablieren, ist - sobald Sie unser Blatt in Händen halten - **hoffentlich gescheitert!**

**Öffentlicher Dank** für diesen Erfolg gebührt (zumindest für Österreich) in erster Linie dem engagierten Team von **CitizenGO** (Internet) und dem ebenso unermüdlich kämpfenden

Autoren- und Vortrags-Duo **Mag. Gerald Hauser (FPÖ)** und **Doz. Dr. med. Hannes Strasser!**

(Taschenbuch „**Die gestohlene Normalität**“ Euro 22,90)



# Einladung zum Anderlfest

So. 14. Juli 2024

Programm:

- 13.00 Rosenkranz (Kirche Judenstein/Tirol)
- 13.30 Uhr Prozession zum Anderlhaus
- 14.00 hl. Messe beim Anderlhaus  
im tridentinischen Ritus

*Das selige Märtyrerkind Andreas von Rinn ist Patron der Kinder,  
vor allem auch der ungeborenen Kinder*

HIER RUHT  
DAS UNSCHULDIGE KIND  
ANDERL

... ALS MAHNENDE  
ERINNERUNG AN DIE VIELEN KINDER, DIE BIS  
ZUM HEUTIGEN TAG OPFER DER GEWALT UND  
DER MISSACHTUNG DES LEBENS WURDEN. MIT  
IHNEN ALLEN IST DAS ANDERL VON RINN  
EINGEZOGEN IN GOTTES EWIGE FREUDE.

+

(aus der Gedenktafel in der Kirche von Judenstein bei Rinn/Tirol)

---

## Für unsere Leser zwei weitere empfehlenswerte Bücher :

„Die Angst- und Lügenpandemie“ (Prof. Andreas Sönnichsen) € 20,60  
Ein Beitrag zur Aufarbeitung der Coronakrise.

Die 2. erweiterte Auflage ist um die Pläne der WHO ergänzt.

„SPIKE Impfung oder Genspritze?“ (Prof. Martin Haditsch) € 23,70  
Biowaffe - Dauerschäden - Heilung

Beide Autoren sind Ärzte, die von Anfang an Vorkämpfer waren im Widerstand gegen den Corona-Wahn und erst recht gegen den Impf-Irrsinn!

Eine prompte Erledigung Ihrer Buchbestellung nimmt gerne entgegen:

Verlag Margit Steinwender, A-4502 St. Marien, Mühlenstraße 1

Tel. 0043 (0) 7227-80188, [www.meinbuecherdienst.at](http://www.meinbuecherdienst.at)

---

Konto: AT87 2011 1000 0044 1791, BIC: GIBAAWXXX Erste Bank der österr. Sparkassen AG

Impressum: Eigentümer, Herausgeber, Verleger (Medieninhaber):  
Plattform Ärzte für das Leben, 1090 Wien, Währingergürtel 152/5